



ACTUALIDAD



EL ECONOMISTA

Los asesores de Ana Mato: 35 expertos con voz ¿y voto?

La ministra de Sanidad ha llamado a 35 expertos del sector para que formen su consejo asesor. Todos los nombres tienen un gran peso. Ahora queda saber si sus opiniones influirán en el Ministerio.

ALBERTO VIGARIO

La ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, Ana Mato, ha seleccionado a un total de 35 profesionales sanitarios, investigadores, economistas y humanistas relacionados con el ámbito sanitario para que formen parte del Consejo Asesor de Sanidad. Este órgano consultivo será el encargado, entre otras cuestiones, de ayudar a Mato a tomar una decisión definitiva sobre la libre dispensación de la píldora poscoital o

del día después. El Consejo Asesor está presidido por el hepatólogo y director del Instituto de Investigación Sanitaria Idibaps del Hospital Clínic de Barcelona, Joan Rodés, mientras que el vicepresidente será Julio Sánchez Fierro, que ya trabajó en el Ministerio de Sanidad durante el anterior Gobierno del PP. Además, también forman parte de dicho organismo los presidentes de los Consejos Generales de los Colegios Oficiales de las profesiones sanitarias: Juan José Rodríguez Sendín (médicos); Máximo Rodríguez Jurado (enfermeros); Carmen Peña (farmacéuticos); Juan José Badiola (veterinarios); Alfonso Villa Vigil (odontólogos); José Antonio Martín Urrialde (fisioterapeutas), y Antonio Zapardiel Palenzuela (químicos). Junto a estos profesionales, la ministra ha

elegido a otros 26 expertos, entre los que destacan economistas como Juan Irazo, vicepresidente del Instituto de Estudios Económicos (IEE) o Guillermo López Casasnovas, catedrático de Economía Aplicada de la Universidad Pompeu Fabra; y representantes del sector de los seguros privados como Juan Abarca, secretario general del Instituto para el Desarrollo e Integración de la Sanidad (Idis); Diego Murillo Carrasco, presidente de la Agrupación Mutual Aseguradora (AMA); y Miguel Ángel Guzmán, director de Organización y Red en Mutua Universal.

También forman parte de este organismo el senador del PP Ignacio Burgos; Ángel Carracedo; el jefe del Servicio de Hematología del Hospital Universitario de Salamanca e investigador del Centro de Investigación del Cáncer (CIC), Jesús San Miguel; la subdirectora de Desarrollo y Seguridad Asistencial en el Servicio Gallego de Salud, Mercedes Carreras; la vicepresidenta del Consejo General de Enfermería, Pilar Fernández Fernández; el catedrático de Biología Molecular de la Universidad Autónoma de Madrid (UAM), Federico Mayor Menéndez; o el ginecólogo y director de Prevención y Servicios Médicos del Grupo Antena 3, Bartolomé Beltrán.

Un puesto para la sanidad privada

El sector de la sanidad privada estará representado por primera vez en este consejo. Concretamente, lo hará a través del Instituto para el Desarrollo e Integración de la Sanidad (Idis), a través de su secretario general, Juan Abarca Cidón. El Idis está integrado por 18 grupos de hospitales privados y seguros de salud que operan en nuestro país.

Al menos dos reuniones al año

El organismo deberá reunirse en pleno al menos dos veces al año y, aunque su prioridad serán los informes que les requiera la ministra, también abordarán el estudio de una serie de materias relevantes para el sector. Así, sobre planificación y sostenibilidad, abordarán la evolución del gasto sanitario, según se asegura desde el Ministerio.

15%

De los 35 expertos elegidos por Ana Mato, cinco son mujeres